

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

高陽町商工会だより

発行：高陽町商工会
会長 江川 寛
編集責任 高陽町商工会広報委員会

広島市安佐北区深川5-21-21
TEL 842-0186 FAX 845-0939
E-mail koyo@hint.or.jp

平成20年3月31日
発 行

現在の会員数：890名



合併基本協定書の調印式



今後、更に具体的な細部にわたる内容について検討を重ね、今年十一月の本契約締結を目指して協議会を進めていく予定です。

事務局長 三村信之

基本協定書の内容

- 高陽町商工会（甲）と白木町商工会（乙）は合併する。
- 甲は存続し、乙は解散する。
- 甲は、合併の期日平成二十二年四月一日において、乙の権利義務について包括的に承継するものとする。
- 合併後存続する商工会の名称は「高陽町商工会」とする。
- 現在甲が位置する場所に本所を置き、現在乙が位置する場所に支所を置く。
- 以上を基本として合併協議会を設置し、可及的速やかに合併日程等を取り決め、正規の合併契約を締結することとする。

去る平成十九年七月十二日（木）十九時より「第一回合併協議会」が高陽町商工会において開催され、以降、九月・十月・十一月と四回の協議を重ねました。協議の中で決定された基本的合意事項を内容とする「合併基本協定書」の調印式が、十二月十三日（木）高陽町商工会に於いてとり行われました。

事務局より合併の経緯が説明された後、広島県商工会連合会の石橋副会長を立会人として、白木町商工会 加藤会長、高陽町商工会 江川会長の三者が協定書に署名捺印し、滞りなく調印式は終了しました。

白木町商工会との合併について 「合併基本協定書の調印式」を終えて

事務局報告

高陽町・白木町商工会合併協議会

総務委員会報告

委員長 大前 清治



平成二十年新年互礼会

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

商工会は皆様のパートナーです 会員サービスをどしどしご活用ください！

金融

- 無担保・無保証のマル経資金の利用相談
- 県・市の制度資金の融資相談
- 国民生活金融公庫など公的資金融資相談

税務・経理

- 記帳指導（自社記帳の支援）
- インターネットによる記帳導入
- 記帳代行（おまかせコース）
- 所得税・消費税の確定申告の指導

労務

- 労働保険の事務委託
- 共済制度加入
- 従業員・事業主の退職金制度利用

経営指導員の他、外部の中小企業診断士、税理士、社会保険労務士、弁護士等専門家と連携しワンストップで事業経営の支援を行います。

福利厚生

- 事業主・従業員の健康診断
- 各種保険の加入・相談
- 事業主・従業員の親睦・視察旅行

経営

- 経営改善相談
- 経営革新支援
- 様々な専門分野の専門家による相談

その他

- 各種講演・研修会への参加
- 商工会館施設（ホール・研修室）の利用
- 「ひろしま夢プラザ」（本通り）での委託販売
- 会員相互の交流会

商工会からのお知らせ

平成十九年度集団検診

平成十九年十月十六日恒例の労働安全衛生法に基づく集団健康診断を高陽町商工会館において実施しました。午前八時から午後三時まで、六十三企業から二百五十名が受診されました。



平成十九年度所得税申告相談終了

平成十九年度の所得税・消費税申告相談を高陽町青色申告会と協賛、山本・上原両税理士さんと提携し二月上旬から三月十七日まで実施しました。会員個人事業者さんを中心に所得税三百八十八件・消費税九十七件の申告書記入個別相談を終えました。昨年より十三件の増加でした。基町クレドの申告会場まで出掛けなくとも身近な場所で、しかも混まないで申告できると喜ばれています。来年も宜しく。



仁井谷 諭

商工会退任のご挨拶

しかししながら、「新旧住民のふれあい」を、商工会の若く力強いパワーで地域に提言した「高陽まつり」には、膨大なエネルギーを投入し、町全体を巻き込むことに成功しました。今年八月で十六回目を迎えます。会員の皆様も、創業者そして後継者へと企業として次なる時代へと突入しているのだとおもあろうかと思います。平成二十一年四月には白木との合併も予定され、ますます高陽町商工会が充実発展される運びになります。小河原に在りながら、商工会をもつて商工会を定年退職させていただきました。昭和五十六年七月より今日まで、なんとか勤めさせていただけたのは、会員をはじめ会員皆様の温かいご支援、ご協力があつたればこそと、衷心より感謝申し上げます。

本年三月末日をもつて商工会をこの二十七年振り返ってみますと、人口が、昭和四十八年一万人、昭和五十六年二万五千、平成元年六万人と住民が増加し活気ある街になりました。商工会員も四百より九百へと発展してきた時代に勤務いたしました。

高陽町役場、区役所高陽出張所、現在地と商工会自体場所を移転すること三回目にして、現在の立派な建物に事務所が設置されたようになり、商工会員も生えなくなる」と言われおりましたが、時代は進み、小田、矢口、深川、狩留家商店街も今は無く、広島市全体での大型店の増加は地区として圧される状況にすらなりました。

高陽町役場、区役所高陽出張所、現在地と商工会自体場所を移転すること三回目にして、現在の立派な建物に事務所が設置されたようになり、商工会員も生えなくなる」と言われおりましたが、時代は進み、小田、矢口、深川、狩留家商店街も今は無く、広島市全体での大型店の増加は地区として圧される状況にすらなりました。



引き続き総務坂戸理事の司会で新年互礼会に移り、江川会長の挨拶で始まり、和やかな歓談とお互いの挨拶また商談に花を咲かせ、木戸副会長の中締めで無事終了いたしました。

増井顧問による乾杯の音頭

「変化の源」をテーマに語る講師の江川雅典氏

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

平成19年度新入会員紹介

(平成19年4月～20年3月)

事業所名	代表者	業種
㈲ヤマカツ	山本 克行	不動産賃貸業
フジ産業	藤木 直人	清掃業
大門タクシー	大門 隆弘	個人タクシー
藏岡 紗子		不動産賃貸業
相互個人 内藤	内藤 重章	個人タクシー
ワイスゲット㈱	芳本 里美	インターネット通販
有木工業	有木 雅彦	水道工事
㈲トラス	川端 秀和	屋根工事業
積設備工業	吉浦 高行	水道設備工事
大槻のポン菓子	大槻 輝久	菓子製造販売
岡部設計事務所	岡部 正治	土木一般設計
㈲ライフ住宅設備機器	築地 一憲	住宅設備機器販売施工
株山中康則建築設計事務所	山中 康則	建築設計
経営革新研究所サンエス	岸本 実	経営コンサルティング
ソムラ住電	津村 俊幹	電気店、住設店
吉車 ふかわ	藤谷 延海	飲食業
落合レディースクラブみなづき会	大原 勝美	ヘチマ水販売
笠 松	笠松 淳彦	一般土木建築工事業
原田政幸		塗装業
ワイ・ティ工業	山根 輝明	建築業
広島K.S	森 憲一	給水設備保守
カーブス広島口田	小畠 勘治	フィットネスクラブ
あらかわ接骨院	荒川 修造	接骨院
㈲鶴建工業	佐藤 誠	鋼構造物工事業
タッパーウエア	升川 愛子	タッパーウエア販売
沖口 香代子		パソコン教室
矢野工業	矢野 和人	鉄筋工事業
ベストキャリーサービス	山本 昭彦	軽貨物運送
あき美装	反田 明憲	ハウスクリーニング
アローサービス広島	天野 重美	産業機械メンテナンス
㈲広菱冷熱	田中 一文	冷暖房設備工事業
㈱シンク・プラス	大畠 愛信	看板の企画製作
スタジオ ブラン	塩田 晴美	ブライダルフラワー教室
せみもと工業	蟬本 哲哉	建築土木
糸井司法書士事務所	糸井 健太郎	司法書士
㈲輝鷹	延岡 武	土木工事

女性部新入会員紹介（平成19年度）

氏名	業種	事業所名
尾浜百合	建設業	オハマ工業(有)
多川敬子	不動産賃貸	多川商事
津村町子	電気工事	ソムラ住電
大槻好子	ポン菓子	ポン菓子大槻
升川愛子	タッパーウエア販売	タッパーウエア

3月末現在
会員数50名

みんなで楽しんだ「島おこしみかん狩り」

まちづくり・新事業策定委員会報告



恒例行事である「島おこしみかん狩り」を十一月二十三日（勤労感謝の日）に約一〇〇人の参加を頂いて実施しました。

今年は、最高の天候に恵まれ、風もなく現地（安芸津町の大芝島）でみかん狩りを始めました。マイクロバス五台で出発し、十時に現地到着。

「みかん狩りのポイント」や「現地スケジュール」の説明を聞いた後、早速、みかん畑に入りました。

参加者全員、みかん狩りを

楽ししながら、時々その手を休めて新鮮で美味しい「みかん」を食し、その後「ぽかぽか陽気と瀬戸内海の心地よい風に包まれて、焼肉をいただききました。

野外行事で、一番懸念することは天候と事故ですが、今年のみかん狩り行事は全て順調に完了し、みんなで楽しむことができました。

今年は、最高の天候に恵まれ、風もなく現地（安芸津町の大芝島）でみかん狩りを始めました。マイクロバス五台で出発し、十時に現地到着。

「みかん狩りのポイント」や「現地スケジュール」の説明を聞いた後、早速、みかん畑に入りました。

参加者全員、みかん狩りを

講習会の開催

「意外と知らない冠婚葬祭」

女性部報告



十一月八日に一〇九名の参加をいただき、商工会館二階にて開催。

最初に「最近の結婚事情」として、全日空・水戸こすえ講師により、お話をいただきました。

五〇〇組が結婚し、広島市では五〇〇〇組あり、披露宴を行つのが三五〇〇組であり、披露宴費用の平均は三〇〇〇万円であり親はお金を出すだけである傾向となつているといった楽しい内容でした。

引き続き「最近の葬祭について」を㈱ひばら・森京正義講師により、誰もが経験する葬儀に関して、葬祭に際し

京都日帰り研修

部長 大瀬戸 紫苑子

水と緑と風薫る街 MINT CITY KOYO

平成19年度新入会員紹介

(平成19年4月～20年3月)

がれと未知への好奇心』を原点に、ラジコン模型や、農葉散布や送電線点検などを目的とした産業用無人ヘリコプターの開発・生産で世界有数のシェアを誇るヒロボー㈱の工場（府中市桜ヶ丘）を視察しました。

同社は昭和二十四年に紡績会社としてスタートし昭和四十八年にラジコン模型分野に進出され、現在では世界四十か国以上の企業と取引があるそうです。

工業部では、『空へのあこがれ』と未知への好奇心』を原点に、ラジコン模型や、農葉散布や送電線点検などを目的とした産業用無人ヘリコプターの開発・生産で世界有数のシェアを誇るヒロボー㈱の工場（府中市桜ヶ丘）を視察しました。

がれと未知への好奇心』を原点に、ラジコン模型や、農葉散布や送電線点検などを目的とした産業用無人ヘリコプターの開発・生産で世界有数のシェアを誇るヒロボー㈱の工場（府中市桜ヶ丘）を視察しました。

工場を視察し、『本当にラジコンが好きな人が集まり、ものづくりが楽しくて仕方がない』という印象を受けました。実際にラジコンヘリコプターも模擬飛行を行

なつており、子供さんを連れて、皆さんぜひ視察され

てはいかがでしょうか。

岡田 廣治



去る二月三日、恒例のスキーパスツアーが催され、三十一人のご参加を頂き、大いに盛り上がりました。当日の予報は大雪の恐れでしたが、八幡高原191スキー場は好天に恵まれ、すべる人、滑らない人、大人も子供達も皆さん、すばらしい銀世界を満喫された様子でした。『特製おでん』特製モツ鍋も最高で、家族同士の親睦がはかられ楽しい一日でした。

高陽町はゴルフの好きな方が多いと聞いていましたが、これだけの歴史と参加人数を誇る大会は、近隣でも少ないのではないかと思います。

今後とも青年部の体育委員長として大会を盛り上げていきた

ヒロボー㈱工場視察

平成二十年一月十八日

工業部副部長 山本 靖則

スキーツアー報告

去る十一月十三日に、東広島カントリークラブにて、一六三名のゴルファーの皆様に参加頂きました。

本大会は次回が二十年目を迎えます。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

力往建さんを工業部員十名で訪問させていただきました。当日は田中宏社長より昭和五十一年可部にて会社を設立され今日までの会社の沿革、事業内容、会社の方針、会社として大切にしているもの等、たいへん有意義なお話を聞かせていただきました。その後当事業所が抱える問題点等について、工業部員全員で活動的なディスカッションを行い、充実した研修会となりました。

今後も各事業所訪問研修会を開き、相互理解と向上を目指したいと思っています。

工业部副部长 山本 靖则

力往建さんを工業部員十名で訪問させていただきました。当日は田中宏社長より昭和五十一年可部にて会社を設立され今日までの会社の沿革、事業内容、会社の方針、会社として大切にしているもの等、たいへん有意義なお話を聞かせていただきました。その後当事業所が抱える問題点等について、工業部員全員で活動的なディスカッションを行い、充実した研修会となりました。

今後も各事業所訪問研修会を開き、相互理解と向上を目指したいと思っています。

第一九回高陽町民ゴルフ大会

去る十一月十三日に、東広島カントリークラブにて、一六三名のゴルファーの皆様に参加頂きました。

本大会は次回が二十年目を迎えます。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

青年人部体育委員長 松下 仁

力往建さんを工業部員十名で訪問させていただきました。当日は田中宏社長より昭和五十一年可部にて会社を設立され今日までの会社の沿革、事業内容、会社の方針、会社として大切にしているもの等、たいへん有意義なお話を聞かせていただきました。その後当事業所が抱える問題点等について、工業部員全員で活動的なディスカッションを行い、充実した研修会となりました。

今後も各事業所訪問研修会を開き、相互理解と向上を目指したいと思っています。

工业部副部长 山本 靖则

力往建さんを工業部員十名で訪問させていただきました。当日は田中宏社長より昭和五十一年可部にて会社を設立され今日までの会社の沿革、事業内容、会社の方針、会社として大切にしているもの等、たいへん有意義なお話を聞かせていただきました。その後当事業所が抱える問題点等について、工業部員全員で活動的なディスカッションを行い、充実した研修会となりました。

今後も各事業所訪問研修会を開き、相互理解と向上を目指したいと思っています。

事業所訪問研修

部長 吉井 俊治

去る十二月十一日 ㈱タナ

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

また台湾といえれば士林！

そんな台北最大の夜市では、余りの人多さに圧倒されました。ですが、夜市といえれば士林！

また台湾といえれば士林！

そんな台北最大の夜市では、余りの人多さに圧倒されました。ですが、夜市といえれば士林！

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

また台湾といえれば士林！

そんな台北最大の夜市では、余りの人多さに圧倒されました。ですが、夜市といえれば士林！

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

また台湾といえれば士林！

そんな台北最大の夜市では、余りの人多さに圧倒されました。ですが、夜市といえれば士林！

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

世界四大博物館のひとつ『故宮博物院』の収蔵品は、約六五万点以上といわれ、中国四千年的歴史を物語つてあります。改めて本大会の歴史と皆さまのパワーを再認識いたしました。

また台湾といえれば士林！

そんな台北最大の夜市では、余りの人多さに圧倒されました。ですが、夜市といえれば士林！